

葉隠塾長日記

私の家族は大のネコ好きです。Tシャツはネコのデザインばかり、家はネコ雑貨で溢れかえっています。以前は当然のようにネコを飼っていましたが、五年前前に亡くなってからは飼っていませんでした。しかし今年に入ってから知人に強く頼まれてしまい、ついに再び我が家に一才の雌ネコがやってきました。名前は「モン」：恐らく前の飼い主さんが「ジョジョ」の奇妙な冒険」が好きで名付けたと思うのですが、家族が「そんな名前ヤダ！」と言っても、呼びかけると反応するようになってしまったので、似たような名前：：というところで、結局「モン」となりました。この「モン」、すごく音に敏感で臆病で、ドアの音などがすると、隅っこに隠れて丸まって動かなくなってしまうので、まずはゲージの中で飼っています。ですから全然なついてくれません。それでもメロメロの嫁さんは、「モン」のためにキャットタワーや遊び道具をドンドン買っていますが、なかなか使ってくれません。そしてエサを与える時は、私がいると怖がって食べないとの理由で部屋から追い出されてしまいます。それでも少しずつ慣れてきて、ゲージを出て寛ぐことも増えてきたのですが、私が不意に近づいたりすると、逃げてしまいます。そんな時いつも「不注意なあなたが悪い！」と怒られています。以前ご紹介しました、イエローハット・堀江社長の「社長が考える社長とは？」の語釈「会社ではトップの地位だが、家庭では子供やペットより下の序列にもなる役職のこと」を、今まさに痛感しております（笑）。少しでも「モン」とお近づきになれるよう、気遣いの日々はしばらく続きそうです…。

三浦光広

葉隠塾日々想々

彦坂 訓(ひこさか さとる)

お客様との雑談の中で、「振動マシン」の存在を初めて知りました。なんでもこの振動マシンは、ただ台の上に立っているだけでダイエット・腰痛予防・体幹強化などの効果が得られる、夢のようなマシンです。時間も一日10〜20分程度のため、普段運動する時間が取れない僕にとっては、とても効率が良い物です。最初は僕も含め家族も半信半疑でしたが、妻が一番気に入ってしまい、即購入してしまいました。今では親子三人で乗っていて、夜はかなりの稼働率です。本当に効果あるのかな？(笑)

左藤 史隆(さとう ふみたか)

我が家では子供の勉強は親が見ているのですが、中学生にもなると英会話も入ってくるので、ついにギブアップとなりました。読み書きはまだできるので、発音には全く自信がありません。そのうちに英語だけでなく、他の教科も教えることができなくなりそうで怖いです。こんなことなら、学生の時に真剣に勉強していれば：。まさに「後悔先に立たず」ですね。

水野 教品(みずの あきのり)

六月十四日から、サッカーW杯ロシア大会が始まります。日本との時差は約六時間ですので、夜九時頃から朝方の試合が中心になります。日本戦の予選は、十九日、二十四日、二十八日ですが、まずは一勝を目指して、できれば予選突破って感じでしょうか？今大会は世代交代に注目したいと思います。メッシ、ロナウドなどの三十歳超えの有名選手以外に、若手の有望株が活躍をして、新しいスター選手が出てくることに期待です。七月十五日までの一ヶ月間、寝不足の日々が続きそうですが、四年に一度のW杯を楽しみたいと思います。

今月もお楽しみいただけましたか？
来月もよろしくお祈りします！



楠精工株式会社

- ・社員数：44名
- ・ご提供できるもの：各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作
(ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)
- ・スローガン：お客様の喜ぶことをしよう！
- ・住所：名古屋市熱田区三番町4-13
- ・連絡先：電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020
- ・URL：<http://www.kusunoki-dieholder.co.jp>